

Ministro de Justicia de Cuba inicia visita a Camboya

Image not found or type unknown



Ministro de Justicia cubano inicia visita a Camboya

Phnom Penh, 13 junio (RHC) El ministro cubano de Justicia, Oscar Silvera, llegó hoy a esta capital procedente de Laos para iniciar una visita de trabajo a Camboya en la que se encontrará con su par Koeut Rith.

Autoridades del Ministerio de Justicia del Reino dieron la bienvenida en la terminal aérea al titular cubano y manifestaron su satisfacción por la presencia de Silvera y su delegación, lo que posibilitará estrechar los vínculos entre ambas carteras en un momento de especial significación en las relaciones bilaterales.

El titular cubano de Justicia agradeció la hospitalidad de sus anfitriones y auguró que durante su estancia aquí sostendrá fructíferos intercambios sobre temas jurídicos, incluido el rol que desempeñan los

respectivos ministerios en el desarrollo de sus países.

Silvera arribó a Phnom Penh desde Vientiane, donde la víspera fue recibido por el primer ministro laosiano, Sonexay Siphandone, con quien revisó los detalles de la colaboración entre las carteras de Justicia de Laos y Cuba.

“Fue un intercambio amplio y muy positivo”, escribió Silvera en su cuenta de Twitter y añadió que la cita permitió además ratificar la profunda amistad existente entre ambos países.

La delegación de juristas cubanos realizó asimismo una visita de cortesía a la presidenta de la Corte Suprema del Pueblo Lao, Viengthone Siphandone, quien estuvo en La Habana el pasado año, y se reunió con el fiscal-jefe de la Fiscalía Popular Suprema Lao, Xaysana Khouthoune.

También la víspera Silvera mantuvo una cordial conversación con el vicepresidente de la Asamblea Nacional (Parlamento) y titular de la Asociación de Amistad Lao-Cuba, Chaulene Yapahoaen, y otros integrantes de esa entidad.

Poco después de su llegada a la capital laosiana el domingo último, el ministro cubano de Justicia tuvo un encuentro bilateral con su par Phayvy Syboualypha, al término del cual fue suscrito un memorando de entendimiento encaminado a reforzar los lazos de colaboración en este ámbito existentes entre los dos países.

La presencia en Vientiane de Silvera y su comitiva dio continuidad a los fluidos intercambios de delegaciones de alto nivel registrados en las últimas semanas y que evidencian el buen estado y el fortalecimiento de las relaciones entre Laos y Cuba. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/325374-ministro-de-justicia-de-cuba-inicia-visita-a-camboya>



Radio Habana Cuba